

22 April 2018

22 أبريل 2018م

Ms. Shaikha Al Zayani
Assistant Director of Listing & Disclosure
Bahrain Bourse
PO Box 3203, Manama
Kingdom of Bahrain

السيدة الفاضلة / شيخة سمير الزياتي
مدير إدارة الإدراج وشؤون الشركات
بورصة البحرين
ص.ب. 3203
المنامة
مملكة البحرين

Dear Ms. Al Zayani,

تحية طيبة وبعد ،

**Subject: Acquisition of a Minority Stake in
Bank Al Jazira**

**الموضوع: عملية استحواذ على حصة أقلية في
بنك الجزيرة**

With reference to the above subject, this is to inform you that the Ahli United Bank (AUB) Group has acquired 59,690,896 common shares of Bank Al Jazira in the Kingdom of Saudi Arabia for a total consideration of c.US\$173.0 million representing 7.28% of the outstanding shares of the referenced bank in the context of its recent capital increase concluded in April 2018. This investment is not envisaged to have any material impact on the AUB BSC financial position.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نحيطكم علماً بأن مجموعة البنك الأهلي المتحد قد تملك عدد 59,690,896 سهم عادي من أسهم بنك الجزيرة في المملكة العربية السعودية تمثل نسبة 7.28% من الأسهم المصدرة بقيمة إجمالية 173.0 مليون دولار أمريكي تقريباً وذلك في إطار عملية زيادة رأسمال بنك الجزيرة التي استُكملت في شهر أبريل 2018 الجاري وليس من المتوقع أن يكون لهذا الإستثمار أي تأثير جوهري على المركز المالي للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.



For Ahli United Bank B.S.C.
Copy to:
Ms. Abeer Al Saad – CM&D - CBB

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
نسخة إلى:
السيدة/ عبير السعد – مصرف البحرين المركزي.